

23^{ra} Septiembre 1980

Queridos amigos:

Pasa el tiempo pero el recuerdo de los amigos, el mote con huesillos y las almepas queda. Me parece que ya vamos para los dos años sin saber de "los unos ni de los otros", por lo tanto es tiempo de romper el silencio.

Ahora nosotros vivimos en el Sur de Inglaterra, en Bristol. Nos cambiamos el año pasado cuando quede aceptado en la Universidad de Bristol para hacer un Post-grado en Cine y T.V. Me fue bien y con este, es el segundo título que obtengo en Inglaterra; el primero es el de Community Arts Worker (trabajador de Arte para la Comunidad) concepto socialista del arte. "Community Arts is the art of the working class; traditional art is the art of the bourgeoisie", decía mi tutor. Yo me especialicé en trabajar con la comunidad en Cine y T.V. primero enseñé un poquito en teoría la parte técnica y después vamos a la práctica. Las ideas salen de la gente y en base a esas ideas, hacemos ya sea programas de T.V. o films en Super 8mm. Principalmente son ideas sobre problemas en la comunidad.

→

Espero que algún día se pueda desarrollar libremente un trabajo de este tipo en Chile.

Al término de la Universidad, empecé hacer trabajos como Freelance Camera man para la BBC y la ITV. Desgraciadamente durante el curso en la Uni. no tuve la oportunidad de hacer algún documental sobre Chile; en el año 1977 José Echeverría hizo "Margarita" financiado por la Universidad pero este año con los cut de la Margaret Thatcher la U. no tenía dinero. Digamos que me sentí un poco frustrated, ya que quería hacer "Te recuerdo Amanda" en 16 mm. la misma que había hecho en Super 8 mm. 2 años atrás.

Bueno leyendo Arawcaría me encontré con el reportaje al cine chileno, donde aparecen los "capes" entre ellos el famoso Raúl Ruiz. Me gustaría contactarlo y ver la posibilidad de trabajar en alguna película con él. Para esto necesito su dirección y me gustaría si Uds. pudieran hacerme la "ganchada" de conseguirme la, para poderle escribir. Ahora si Uds conocen algún chileno que ande reclutando gente para un Film Crew y quiera hacer alguna película; que me escriba. Bueno, espero que esto resulte y me manden noticias al respecto.

Del pelao supe que está en Ni caragua. La última carta que me mandó fue des

de la Isla hace como 10 meses atrás, espero que se encuentre bien y aportando con su grano de arena.

Buenos amigos creo que me he extendido mucho y ya está bueno que la corte. Por último les quiero preguntar si Quilapayún ha pensado venir en gira por Bristol. Yo pienso que sería un buen lugar ya que estamos bien organizados y además vendría gente de Cardiff (capital de Wales) Swansea y Birmingham. (segunda ciudad después de Londres) ~~Todo~~ esto se les digo a pesar que sé, que el Quila poco menos se tiene comprado el Olímpica de Paris. (¡¡ARACÓ!!)

Queridos amigos reciban un cariñoso saludo de Judith y mi hijo Pablo y de mi parte un fuerte abrazo para todos Uds.

Hasta la proxima

Sergio.